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OASIS21 
Société Coopérative d’Intérêt Collectif 

Société Anonyme à conseil d’administration à capital variable 
Capital minimum de 18 500 euros 

Siège social : 2 rue de la clôture, 75019 PARIS 

 
Procès verbal de la 

Réunion du conseil d’administration du 7 janvier 2020 
 
 

Le 7 janvier 2020 à 15 heures, les membres du conseil d’administration de la société coopérative d’intérêt collectif, société 

anonyme à capital variable dénommée «Oasis21»,  à savoir : 

- Monsieur Mathieu Labonne, président du conseil d’administration 

- Monsieur Cédric Mazière 

- Madame Françoise Manjarrès, représentant de la société Hotelière Gabriel 

- Monsieur Baptiste Bernier, représentant de la société Volumes 

- Monsieur Rafael Hueso, représentant de l’association Colibris 

 

Se sont réunis à Paris sur l’ordre du jour suivant 

 

1. Point d’avancement du projet à la Halle aux cuirs 

2. Acceptation de domiciliation du siège de la Coopérative Oasis 

3. Coopération avec Volumes et intégration d’autres lieux dans Oasis21 

 

 

Les participants désignent à l’unanimité M. Mathieu Labonne comme président de séance et M. Cédric Mazière comme 

secrétaire de séance. 

 

 

Après débat entre les membres les décisions suivantes sont ensuite mises au vote : 

 

 

1. Point d’avancement du projet à la Halle aux cuirs 
 
Cédric Mazière et Mathieu Labonne donnent différentes nouvelles de l’avancement du projet. Les modifications ont été réalisées 

auprès du greffe et le siège social est désormais officiellement à la Halle aux cuirs désormais. 

 

Les consultations des entreprises par l’équipe de maîtrise d’œuvre ont commencé et les devis vont bientôt arriver. Baptiste 

Bernier précise le besoin de réfléchir plus précisément l’aménagement de l’espace d’accueil. 

 

Mathieu Labonne rencontre le Président et la Directrice générale de la Villette jeudi 9 janvier à 12h pour faire un point 

d’avancement du projet. Il mentionnera à cette occasion que la puissance électrique proposée par l’EPPGHV est actuellement 

très juste pour remplir toutes les fonctions d’Oasis21 et qu’un supplément serait bienvenu. 
 

 

2. Acceptation de domiciliation du siège de la Coopérative Oasis  
 
Mathieu Labonne présente la demande de domiciliation de siège social de la SCIC coopérative Oasis au sein de la Halle aux 

cuirs, siège d’Oasis21. Il est rappelé que Mathieu Labonne est président et directeur général de cette SCIC et qu’elle prévoit 

d’intégrer à termes les bureaux proposés par Oasis21. 

 

Les membres du conseil d’administration acceptent la domiciliation de la SCIC Coopérative Oasis au 2 rue de la clôture et 

donnent pouvoir à Mathieu Labonne d’engager toute formalité en ce sens. 
 
Cette décision est approuvée à l’unanimité.  
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3. Coopération avec Volumes et intégration d’autres lieux dans Oasis21 
 

Mathieu Labonne, Baptiste Bernier et Cédric Mazière présentent les réflexions en cours pour un rapprochement fort avec 

Volumes, représenté par Baptiste Bernier au conseil d’administration de la SCIC Oasis21.  

 

Volumes gère depuis 5 ans un tiers-lieu rue Compans dans le 19ème arrondissement et vise à ouvrir un nouveau tiers-lieu de 

1000m² rue Mouzaïa avant la fin de l’année 2020.  

 

La réflexion porte sur la possibilité de faire porter la gestion de ces 3 lieux par la SCIC Oasis21, qui assurerait alors la 

commercialisation de ces espaces. Volumes se concentrerait alors sur une prestation d’animation des communautés de ces lieux 

et sur un travail de recherche et développement, en lien avec d’autres tiers-lieux. 

 

Les membres échangent sur cette proposition qui induirait une modification de l’objet d’Oasis21 et un développement important. 

Il est partagé l’opportunité que cela représente en termes de visibilité du projet, de dynamique coopérative, mais aussi en termes 

de rentabilité financière de la SCIC. Enfin les échanges avec des financeurs, comme la Caisse des dépôts et consignations, 

montrent que cette opportunité pourrait simplifier l’accès à des fonds propres, car les financeurs seraient plus intégrés de financer 

un projet d’écosystème de tiers-lieux, dont un lieu déjà fonctionnel depuis 5 ans. 

 

Françoise Manjarrès partage le besoin d’avoir des informations précises sur l’animation que Volumes pourrait proposer au sein 

d’Oasis21 à la Halle aux cuirs et la nécessité d’une proposition plus précise d’un cadre juridique à ce rapprochement, afin 

d’identifier clairement les risques que porterait la SCIC Oasis21. 

 

L’ensemble des membres du conseil d’administration donne leur accord sur le principe de cette coopération et souhaite prolonger 

le travail dans ce sens. 

 

Il est demandé à Baptiste Bernier et Cédric de préparer une proposition précise pour la prochaine réunion du conseil 

d’administration en intégrant le détails des éléments financiers, l’organisation juridique de la coopération entre les deux sociétés 

et la façon dont Volumes pourrait prendre en charge l’animation des bénéficiaires d’Oasis21. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité.  
 

 

 

 

Le prochain conseil d’administration est fixé au jeudi 30 janvier 2020 de 13h15 à 14h30 et se déroulera par visioconférence. 

 

Aucune autre question n’étant à l’ordre du jour, la séance a été levée à 17h. 

 

 

 

Le président de séance Le secrétaire de séance 

M. Mathieu LABONNE M. Cédric Mazière 

 

 

 

 

 

 

 


